



NP 8 / 24 |  
50 Rally Senderos de La Palma

## El Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR contará con una jugosa lista de participantes

8/7/2024

Hoy lunes, El Muro Racing ha hecho pública la relación de inscritos por orden alfabético, un documento que cuenta con cerca de 50 equipos inscritos en una prueba que se disputará este mismo fin de semana. Cinco vehículos de la categoría Rally2, junto a otros de importante nivel, serán protagonistas.

Poco a poco se van acercando las fechas del 50 del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR que todo aficionado tiene subrayadas en rojo. Una de ellas es la de hoy lunes, jornada en la que El Muro Racing ha hecho pública la relación de inscritos por orden alfabético. La lista oficial se publicará el próximo miércoles 10 de julio a las 20:00 h.

Nil Solans y Marc Martí competirán por primera vez en la isla de La Palma y lo harán con un Citroën C3 Rally2 que lucirá una decoración muy exclusiva. Los catalanes, campeones del JWRC y WRC3 en la pasada década, serán el gran atractivo del fin de semana, además de los favoritos al triunfo.

Armide Martín-Pedro Domínguez, vigentes campeones provinciales de Las Palmas, también estarán con su Skoda Fabia R5, misma unidad con la que tomarán la partida Alejandro Afonso y Ariday Bonilla. Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo, ganadores de esta prueba, harán lo propio con un Ford Fiesta R5, unidad calcada a la que emplearán José Francisco Acosta y Carlos Martín. Juntos conforman las cinco unidades Rally2 que tomarán la partida en esta edición.

Domingo Ramos, también campeón de Las Palmas de rallies hace unas temporadas, estará junto a Alejandro Falcón y su inseparable Mitsubishi Lancer Evo VIII, añadiendo una etiqueta regional que a buen seguro agradecerán los aficionados, un grupo al que también se unen equipos como los de Óscar Dóniz-Rayco Hernández (Peugeot 208 R2) y Miguel Quintino-Carlos García (BMW M3).

Además de los mencionados anteriormente, los pilotos locales añadirán un importante espectáculo. Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X), Aníbal de Luis-Álvaro León (Porsche 997 GT3), Antonio Jesús Sánchez-Rúsbel Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX), Joel Triana-Ricardo Díaz (Mitsubishi Lancer Evo IX) y Fran Santana-Pedro Quesada (Vauxhall Corsa Kit Car), entre otros, se sumarán a una edición que será histórica.



# 50 ANIVERSARIO RALLY SENDEROS DE LA PALMA TROFEO CICAR

Por otro lado, cerca de una decena de seguidores del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' también estarán presentes en el 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR.

Los equipos, medios de comunicación y aficionados pueden encontrar toda la información necesaria en la web oficial, [www.elmutoracing.com](http://www.elmutoracing.com).

El 50 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, los ayuntamientos de Los Llanos de Aridane, El Paso, Tazacorte y Breña Alta, además de Orvecame, CICAR, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.

